

陽南小学校だより



上記QRコード、または右下の文字  
入力により携帯電話・SPからもホ  
ームページがご覧になれます。

# 松の丘だより

宇都宮市立陽南小学校  
第 9 号  
令和 7 年 3 月 2 4 日  
校長 高野 敏子

<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

## 1年間 大変お世話になりました！

暖かな日差しの中、校庭の花々が美しく咲き始め、すっかり春らしくなりました。令和6年度も本日が最終日です。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にいつもご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。この1年間、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。令和7年度も、引き続きよろしくお願ひいたします。

### 今年度最後の授業参観・懇談会

2月4日（火）に、6年生が授業参観を行いました。第一部は、各教室で、一人一人が保護者に感謝の気持ちを伝えました。第二部は、体育館へ移動し、学年で「感謝の集い」を開きました。「思い出のスクリーン」を上映して6年間を振り返ったり、心のこもった演奏を披露したり、感謝の手紙を手渡したりして、心温まる会になりました。



2月12日（水）には、1～5年生となかよし学級が授業参観を行いました。各クラスとも工夫を凝らした発表をすることで、1年間の学習の成果と一人一人の成長の様子を見ていただくことができたのではないかと思います。ご多忙のところ、ご参観いただきありがとうございました。



### 児童会主催の「6年生を送る会」

2月27日（木）に、体育館で「6年生を送る会」を行いました。学年ごとに感謝の言葉やお祝いのメッセージを音楽や劇、ダンスなどで伝え、代表児童が6年生にプレゼントを手渡ししました。6年生からも下級生へお礼の言葉や演奏、お返しプレゼントがあり、お互いに気持ちを伝え合うことができました。笑いあり、感動ありのとても素敵な会になりました。



## 6年奉仕作業 ありがとうございました！

3月7日（金）の午後、6年生が奉仕作業を行いました。北校舎と南校舎それぞれの東階段・西階段の各階を分担して清掃し、中央に引いてある白線を塗り直してくれたのです。線が曲がらないように定規で測りながらテープを貼り、在校生が下校してから白いペンキを塗りました。そして、翌朝ペンキが乾いたらテープをはがし、仕上げをしました。2日間にわたる作業で、階段はすっかりきれいになりました。6年生の皆さん、本当にありがとうございました。



## 第76回卒業式 おめでとうございます！

3月18日（火）、令和6年度 第76回卒業式を挙行了しました。今年も、宇都宮市教育委員会、宇都宮市議会、PTA会長様をはじめ、子供たちと関わりの深い地域の諸団体代表の方に来賓としてご臨席いただき、保護者の皆様と1～5年の児童、教職員が参列しました。卒業生70名は立派な態度で式に臨み、お世話になった大勢の方々に見守られて、陽南小学校を巣立っていきました。ご来賓の皆様からのお祝いの言葉や、多くの皆様からの祝詞等をいただき、厳粛な中にも温かみのある素晴らしい卒業式となりました。

卒業生の皆さんには、中学校でも一人一人のよさを発揮して頑張してほしいと思います。これからもずっと皆さんを応援しています。改めて、ご卒業おめでとうございます！



6年1組



6年2組

### ☆給食費の改定について☆

度重なる物価高騰のため、食材料費の上昇が続いています。今年度は、市の学校給食費等支援事業により補助金が交付されましたが、次年度はその支援の予定がないことから、令和7年度の給食費を改定する必要があります。そこで、市が算出した8.5%の上昇率を踏まえ、地域学校園で統一して各学年500円の値上げをすることとし、過日のPTA運営委員会にてご了承いただきました。今後も学校給食の質や量を維持しながら安全な運営に努めてまいりますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

【令和7年度給食費】月額 低学年 5,200円 中学年 5,300円 高学年 5,400円

なお、本市では、給食費を毎月2,000円減額する「保護者給食費負担軽減事業」について、3月議会で予算案審議を行っていますので、実質的な負担額は令和6年度と比較して1,500円減額となる見込みです。